



**L'École Supérieure du Digital (ESD)** a lancé un rendez-vous quotidien "pour permettre à tous les étudiants issus du secondaire d'acquérir de nouvelles compétences. Par ces temps de confinement, même si un suivi éducatif est assuré dans un grand nombre d'établissements, force est de constater que trop de lycéens se sentent livrés à eux-mêmes et manquent d'interactivité dans leurs apprentissages. L'ESD a souhaité ainsi proposer des enseignements solidaires en distanciel pour répondre à ces inégalités et donner la possibilité aux lycéens, désirant s'orienter vers les métiers du digital et du numérique, de se former gratuitement et d'avoir la possibilité de déterminer leurs choix d'orientation tout en étant accompagnés".

[Plus d'informations.](#)